



CORONA-REGELN

Maskenpflicht

Es gilt eine generelle Maskenpflicht auf dem gesamten Schulgelände.

Hände waschen

Vor Unterrichtsbeginn und nach jeder Pause wascht ihr euch die Hände.

Aufenthaltsorte

Jede Klasse bekommt einen festen Klassenraum und einen zugewiesenen Ort auf dem Schulhof (siehe nächste Seite).

Am ersten Schultag holen euch eure Klassenlehrer*innen auf eurem Schulhof-Areal ab. Die

Oberstufe begibt sich direkt in die Kursräume. Generell gilt: Die Klassen 5 befinden sich im N-Gebäude. Die Klassen 6-9 befinden sich im A/ AN-Gebäude.

Die Oberstufe befindet sich im E- und U-Gebäude.

In allen Gebäuden gilt eine Einbahnstraßenregelung.

Mensa

Die Mensa wird wieder geöffnet. Es gilt eine strenge Abstandsregelung und auch hier das Einbahnstraßensystem.



Wir freuen uns auf euch!

Damit wir sicher in dieses Schuljahr starten, benötigen wir aber einige Regeln. Eure Klassenlehrer*innen werden euch am ersten Schultag in aller Ruhe darüber informieren. Bitte bringt aber schon dann Masken mit. Wer die Maskenpflicht nicht einhält, muss mit strengen Konsequenzen rechnen.

Für besonders warme Tage haben wir „Draußenklassen“ eingerichtet, die eure Lehrer*innen buchen können.

Wer eine attestierte Vorerkrankung hat, wird von uns digital unterrichtet. Es besteht jetzt dann aber eine digitale Schulpflicht und dieser Unterricht wird benotet. Zu Unterrichtsausfall kommt es bei uns durch Corona weiterhin nicht.

In den nächsten Tagen werden die Einladungen zu den Elternpflegschaftssitzungen verschickt. Wir haben da genügend Zeit, alles in Ruhe auch mit den Eltern zu besprechen. Alle Schüler*innen haben am ersten Schultag Klassenleitungsstunden und Stufenversammlungen und dadurch ebenfalls jede Menge Zeit für alle Fragen.

Wir werden die Zeit zusammen erneut gut meistern, wenn wir immer im Austausch bleiben.

In diesem Sinne mit herzlichen Grüßen

Beate Nordmann und Verena Verspohl

